

あたご小学部 学部通信 第1号 (令和4年5月12日)

あ小通信

令和4年度が始まって、1か月がたちました。今年度、あたご小学部は、新入生を11名、転入生を1名迎え、全児童数69名でのスタートとなりました。学部通信「あ小通信」では、昨年度同様、子供たちの学校での様子や行事への取組の様子などをホームページ上でご紹介していきたいと思えます。よろしくお願ひします。

かわいい、かわいい1年生が11名も入学してきました。学校生活に徐々に慣れ、毎日、元気に活動しています。



遠足のおやつのお買い物

2年生以上のクラスは、4月28日(金)に行われた遠足のおやつを買いに、近隣のスーパーマーケットに買い物学習に出掛けました。それぞれが、買い物の手順を守って、上手に買い物をする事ができました。また、店の中では、新型コロナウイルス感染症対策で、しっかりマスクを着けて活動する事ができました。



春の遠足当日

天気にも恵まれ、遠足日和の1日でした。

1年生は、学校周辺を歩いた後、校内の中庭で、2年生は、上相浦公園まで、4年生以上は新田公園まで、それぞれのコースを歩き、現地で思い切り遊びました。子供たちの笑顔がたくさん見られ、笑い声が響き渡りました。遊んだ後は、お楽しみのお弁当とおやつ。おいしそうにほおばっていました。

